

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 13.04.2017

## Küken-Alarm im Vogelkundemuseum

Halberstadt (je) • Ein Besuch im Heineanum an den Osterfeiertagen lohnt sich. Am 23. März wurden, rechtzeitig für die Brutdauer von 21 Tagen, 20 Hühnereier in den Brutapparat gelegt, damit zum Osterfest die flauschigen Osterküken von den kleinen und großen Besuchern bestaunt werden können. Dieser Entwicklungsvorgang wird auch in der Ausstellung „Welt der Vögel“ dargestellt. Wenn die künstliche Bebrütung optimal gelingt, werden zum Osterfest kleine Küken im Foyer des Städtischen Museums zu bestaunen sein; geplanter Schlüpfbeginn ist Karfreitag. Öffnungszeiten sind von Karfreitag bis Ostermontag von 10 bis 17 Uhr.